



Candidatura presidencial de MC “da vergüenza y es una caricatura”: PRI



Para la dirigencia nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), la candidatura presidencial de Movimiento Ciudadano encabezada por Jorge Álvarez Máynez, es “una broma de mal gusto, da vergüenza y es una caricatura”.

El presidente nacional del tricolor, Alejandro Moreno, destacó que el abanderado emecista tiene una trayectoria política “que indica que lo único que lo mueve es el hueso”.

Destacó la falta de seriedad con la que el gobernador de Nuevo León, Samuel García hizo el anuncio, “la broma de mal gusto en la que se ha convertido Movimiento Ciudadano; no obstante de servir a los intereses de Morena como viles esquirols, lacayos y vasallos del poder, hoy tienen a un gobernador en funciones haciendo anuncios partidistas o partidarios”.

Moreno Cárdenas dijo que la manera en la que Movimiento Ciudadano definió su candidatura presidencial, la redujo “a un mero arreglo entre cuates, entre cervezas, entre botanas. ¡Imagínese! si esta es la seriedad para dar a conocer una candidatura presidencial (...) es una candidatura que da vergüenza, es una caricatura no solo es irresponsable es lo más vergonzoso que ha vivido la política nacional en los últimos años”.

<https://www.24-horas.mx/2024/01/11/candidatura-presidencial-de-mc-da-vergüenza-y-es-una-caricatura-pri/>